

فأبأن أحدها نور الاسلام المذكور والاخر نور الدين الكرمانى  
من كبار الفقهاء وهو الشديد فى احكامه القوى فى ذات الله  
تعالى ولما حصل الاجتماع بالقاضى قال لى ان هذه المدينة  
كثيرة الزحام ودخولكم نهاراً لا يتأتى وسيأتى اليكم نور  
الاسلام لتدخلوا معه من آخر الليل ففعلنا ذلك ونزلنا  
بمدرسة جديدة ليس بها احد ولما كان بعد صلاة الصبح  
اتى الينا القاضى المذكور ومعه من كبار المدينة جماعة منهم  
مولانا همام الدين ومولانا زين الدين المقدسى ومولانا رضى  
الدين يحيى ومولانا فضل الله الرضوى ومولانا جلال الدين  
العمادى ومولانا شمس الدين السنجرى امام اميرها وهم اهل

adhérents, et me salua. C'était un tout jeune homme, mais déjà vieux par ses œuvres; il avait deux substitués, dont l'un était le susdit Noûr alislâm, et l'autre Noûr eddîn Alkermâny, un des principaux jurisconsultes. Ce personnage se montre hardi dans ses décisions et ferme dans la dévotion.

Lorsque j'eus mon entrevue avec le kâdhi, il me dit : « Cette ville est remplie d'une population extrêmement dense, et vous ne réussirez pas facilement à y entrer de jour. Noûr alislâm viendra vous trouver, pour que vous fassiez votre entrée avec lui à la fin de la nuit. » Nous agîmes ainsi, et nous logeâmes dans un collège tout neuf, où il ne se trouvait encore personne.

Après la prière du matin, le kâdhi vint nous visiter, accompagné de plusieurs des principaux de la ville, parmi lesquels Mewlânâ Homâm eddîn, Mewlânâ Zeïn eddîn Almokaddécy, Mewlânâ Ridha eddîn Iahia, Mewlânâ Fadhl Allah Arridhawy, Mewlânâ Djélâl eddîn Al'imâdy et Mewlânâ Chems eddîn Assindjary, chapelain de l'émir de Khârezm. Ces hommes étaient vertueux et doués de qualités fort louables.